

# Jahreshauptversammlung 2004

## Protokoll

Die Versammlung fand  
am 25.03.2004 um 15.40 Uhr  
in der Kursana, Moosbruggstr. 1, 9000 St. Gallen, statt.

### Tagesordnung:

Begrüßung

1. Wahl der Stimmenzähler
2. Bericht der Präsidentin
3. Jahresrechnung 2003 und Revisorenbericht
4. Wahl Präsident / Präsidentin
5. Wahl des übrigen Vorstandes und der Rechnungsrevisoren
6. Budget 2004
7. Anträge
8. Verschiedenes

### Begrüßung

Elsa Bergmann, Präsidentin, eröffnet die ordentliche Mitgliederversammlung und begrüsst die anwesenden Mitglieder. Die Einladungen sind rechtzeitig durch E-Mail und teilweise auf dem Postweg, erfolgt. Einsprachen gegen die Tagesordnung ergeben sich keine. Die Versammlung ist somit beschlussfähig.

### Wahl der Stimmenzähler

Trudi Brot und Rolf Schai werden einstimmig gewählt. Ihre Feststellungen zeigen:

Anwesend 40 Vereinsmitglieder, alle stimmberechtigt  
Absolutes Mehr für die Abstimmungen 21.

### Bericht der Präsidentin

Elsa Bergmann erklärt vorab nochmals, wieso schon nach so kurzer Zeit eine Versammlung durchgeführt werden muss. Interessantes weiss sie auch zu erzählen in ihrem Rückblick auf 10 Jahre mit dem PC. So wurde im Februar 1998 die Computeria bei der Pro Senectute und im November 2003 unser Verein gegründet.

Der eigentliche Bericht gibt umfassend Auskunft über die Entwicklung des Vereins Computeria St. Gallen, aber auch darüber was für ein grosser, zeitlicher Aufwand dafür nötig ist. Es wurden im technischen und administrativen Bereich Anpassungen vorgenommen. Unser Mitgliederbestand, zur Zeit etwa deren 90, ist erfreulich. Details sind im Anhang ersichtlich.

### **Jahresrechnung und Bericht der Revisoren**

Charly Brot, Kassier, gibt einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben des vergangenen Jahres. Unser Verein weist Ende 2003 einen Vermögensstand von Fr. 2646.73 auf. Der Kassenbericht liegt diesem Protokoll bei.

Durch Erwin Beugger wird der Revisorenbericht vorgelesen. Alle Belege waren vollständig, Einnahmen und Ausgaben ordentlich verbucht; es gab keinen Anlass zur Beanstandung. Die beantragte Entlastung – Rechnungswesen – wird einstimmig erteilt.

Die Präsidentin dankt dem Kassier und den Revisoren für ihre geleisteten Dienste.

Im Zusammenhang mit dem Versand der Einladungen und der durch Patrick Gsell erstellten Beilage „Jahresrechnung 2003“ ergeben sich verschiedene Kritiken und Einwände. Gerhard Bremer stellt beides in unsachlicher Art und Weise in Frage. Durch den Vorstand werden, wenn überhaupt notwendig, Anpassungen vorgenommen.

### **Wahl Präsidentin / Präsident**

Erwin Müller dankt Elsa Bergmann für ihren grossen und unermüdlichen Einsatz und schlägt sie zur Wiederwahl vor.

Wahlresultate: 37xJa, eine Gegenstimme, zwei Enthaltungen.

Elsa Bergmann nimmt die Wahl an.

### **Wahl des übrigen Vorstandes und der Revisoren.**

Aktuar Erwin Müller bisher

Technische Leitung Patrick Gsell bisher

Beisitzern Silva Schrank bisher

Wahlresultat: 37xJa, eine Gegenstimme, zwei Enthaltungen.

Anny Bunting, unsere bisherige Kassiererin hatte dem Vorstand kurzfristig ihren Rücktritt bekannt gegeben. Deshalb muss ein neues Vorstandsmitglied gefunden und gewählt werden.

Die Präsidentin dankt Anny für ihren Einsatz und die immer gewissenhafte Buchführung.

Rechnungswesen Beatrix Kuhn neu

Wahlresultat: Einstimmig

Revisoren (in globo) Erwin Beugger, Hans Brüscheweiler,  
Alfred Mallepell (Ersatz)

Wahlresultat: Einstimmig

Alle nehmen die Wahl an.

### **Budget 2004**

Anny Bunting stellt dieses für das Geschäftsjahr 2004 vor und erläutert die zu erwartenden Einnahmen und die geplanten Ausgaben. Für das laufende Jahr wird mit einem kleinen Überschuss gerechnet. Lösungen sollen gesucht werden, um im Bereich Gönner und Gönnerbeiträge eine Zunahme zu erzielen.

Durch Fredy Mallepell wird vorgeschlagen, dass Mitgliedern wiederum zwei Gratiseintritte an Computeria-Nachmittagen zu gewähren sind. Ein Entscheid wird von der finanziellen Entwicklung abhängig gemacht. Diesbezüglich kann durch den Vorstand kurzfristig reagiert werden.

Diskussionen ergeben sich auch in Bezug auf die Höhe des Jahresbeitrages. Theo Stengele schlägt vor, diesen zu erhöhen, dafür Mitgliedern freien Eintritt an allen Kursana-Giebeltreffs zu ermöglichen.

Abstimmung: Einstimmig wird beschlossen, den Beitrag von 30 Franken, für 2004 nachträglich nicht zu ändern.

### **Anträge**

Fristgerecht sind keine Anträge gestellt worden.

### **Verschiedenes**

Zu Diskussionen kommt es im Zusammenhang mit Art und Form der Beiträge auf der MIND-Liste. Ecky Bünning schlägt vor, dass unter Umständen mit der Bezeichnung FORUM die Vielfalt der Beiträge besser umschrieben werden könnte. Durch den Vorstand werden neue Möglichkeiten evaluiert. Hans Brüsweiler schlägt ferner vor, dass die Kurse „Praxis am Computer“ durch Patrick Gsell und Silva Schrank unabhängig vom Verein zu organisieren und auch separat zu verrechnen wären. Durch die Kursleiter werden die Mitglieder über das derzeitige Prozedere und durch Erwin Müller, über den getroffenen Vorstandsbeschluss vom 09. Dez. 2003, orientiert.

Elsa Bergmann bedankt sich für das Erscheinen, sowie die aktive Teilnahme am Computeria-Vereinsleben und schliesst die Versammlung um 17.00 Uhr.

St. Gallen, 27. März 2004

Aktuar: Erwin Müller

Beilagen:

Bericht Präsidentin

Jahresrechnung Charly Brot

Voranschlag 2004 Anny Bünning